

心の秘密、話してみませんか

と

きどき私は、「いま自分は、夢を見ているのではないか」と思うときがあります。なぜなら、まさか私に、まことの平安と幸せが訪れるとは、思ってもいなかつたからです。

私は、赤ん坊のときから寺で育ち、高校を卒業するまで寺から学校に通っていました。母は未婚のままで私を妊娠したのですが、両親の家柄の違いや母方の祖母の反対によって両親の結婚が成り立たず、代々熱心に仏教を信じていた祖母は、私をお坊さんに預けたのです。育つにつれて、言葉を話し始めると同時に、南無阿弥陀仏を初めとしたお経を覚えては黙想し、生活でも実践しながら過ごしました。しかし、なぜか寺で人生を生き続けなければならないことが、ぞつとするほど嫌でした。

そんな私を見たお坊さんが、信徒のうちの一人を養父母として紹介し、その家の養子になることになりました。その後、恋愛をして結婚をし、美しい家庭を作り上げることを夢見ましたが、毎晩金縛りと悪夢に苦しみ、ふと眠りから覚めると、家とはまったく違う場所に立っている自分に気づいたこともあります。

幼

い頃から、自分の環境に対する不満や惨めな寂しさと戦わなければならず、顔も知らない産みの親を恨み、自分が生まれたことを呪って、いっそのこと死んでしまった方がマシだと思った私は、三回に渡って自殺を試しました。しかし、その度にだれかに発見されて、失敗に終わりました。さらに年月が経つて、二人の息子を産ましたが、私もまた母親としての役割を最後まで果たすことができずに離婚しました。養父母には、私を含めて三人の娘がいましたが、全員が離婚をし、養母もまた尼さんになりました。

生きるべき理由がわからないまま、毎日が苦痛の連続でした。罪悪感と傷を忘れて現実逃避をするため、毎晩酒を飲み、夜道をさ迷っていた長い日々……。運のない人は、なにをしても駄目だとよく言われますが、まさにその通りでした。その後、知人に占い師を紹介されでは、また十年という長い年月をその占い師（運命）の言いなりになって、自分の意志に沿わない人生を送ることになりました。そして、生活にも体にも限界が来てしまったのです。

すべてから解放されて逃げ出したい思いで、日本行きの飛行機に乗り込みました。異国で新しい人生を始めたかったです。しかし結局、根本の変わっていない私は、異国の地での希望も、あまり長続きしませんでした。ふと我に返ったときには、朝の九時から夜の十一時まで毎日パチンコの前に座っている自分がいました。その時、すでに私は、日本人男性との付き合いで妊娠までしていたのに、出産一週間前までパチンコから離れることができなかったのです。出産後は子供の世話を雁字搦めになり、ひどいストレスに押し潰されて、いつ爆発するかわからない時限爆弾を抱えて生きている状態でした。

- ・38年間、呪いと運命に囚われて、虚しい人生を送っていた私
- ・産みの親、養父母、離婚した夫、全員が徹底した仏教の家系
- ・悪夢、金縛り、うつ病、劣等感、比較意識、傷、寂しさ、深刻なストレス
- ・親に捨てられた怒りと傷
- ・自殺衝動
- ・離婚への罪の意識と罪悪感

——すべての苦しみを終わらせるには？

不幸の始まりと、その結果

神様は、木は土の中に根を下ろし、魚は水の中を泳ぎ、鳥は空を飛び、人間は神様と共に生きるように創造されました。しかし、人間の始祖であるアダムとエバが、サタンに騙され、神様との約束を破って善と惡を知る木の実を食べてしまいました。神様から離れたことが、すなわち不幸の始まりです。奴隸の家系で生まれた子供の全員が奴隸になるように、アダムの子孫は一人残らず罪人になってしまいました。その結果、精神的な苦しみや災い、問題が続き、肉体的な問題まで来てしまいました。

人間は、それらの解決策を見つけるために、迷信や占い、宗教を追い求めます。お札やお守りを買ったり、運勢を占ったり、お祓いをすることもあります。しかし、このようなことが人生にまことの幸せをもたらすのでしょうか。むしろ不幸は、今も続いている、さらに増え続けています。その理由は何でしょうか。不幸をもたらす張本人がいるからです。その名がサタンまたは悪魔、汚れた靈であります。あるいは悪靈、惑わしの靈とも言われます。これらは、人間が病に苦しみ、偶像や迷信に囚われるようになります。結局、人間はこの世を去った瞬間、地獄に行きます。この世で得られる平安は、つかの間に過ぎません。快樂は一時的な満足であって、まことの幸せではありません。その後には、必ず虚しさと呪い、さらに大きな不幸が伴います。

すべての解決者キリスト

このような問題は、人間の力では解決できません。だから神様は、一方的にキリストを遣わしてくださいました。

キリストは、神から離れたすべての人間に、神様に出会う唯一な道を開いてくださいました。キリストは、十字架で私たちの罪のために死なれることによって、私たちのすべての罪を赦し、呪いと災いから解放してくださいました。キリストは、聖書の預言どおりに十字架で死に、三日後によみがえられ、今も人間を苦しめて地獄に引きずつっていくサタンの力を完全に滅ぼされました。キリストは、人間が自力では決して解決できない根本の問題を完全に解決した方なのです。

そのキリストが、すなわち『イエス様』であると聖書は明かしています。そのため、だれもがイエス様をキリストとして信じて心に受け入れれば、救われます。今この時間、イエス様を祈りで心の中に受け入れましょう。

愛の神様、私は罪人です。そのような私のために、イエス様がキリストとして来られ、十字架で死に、よみがえることによって私の人生におけるすべての問題を解決されたことを感謝します。今、私の心の扉を開き、イエス様を私の救い主、私のキリストとして受け入れます。私の心の中に入って来られ、私の主人になり、神様の子供としての祝福を味わわせて、私の一生を導いてください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

イエス・キリストを受け入れた私は、神様の子供になり、まことの平安と幸せを回復することができました。

ふたりは、「主イエスを信じなさい。そうすれば、あなたもあなたの家族も救われます。」と言った。
(新約聖書 使徒言行録 16 章 31 節)

＜連絡先＞

福音宣教教会 主管牧師：御国イザヤ牧師

ホームページ: <http://gmej.org/>

【福音宣教名古屋教会】

あいちけんなごやしらなかくさえ
愛知県名古屋市中区栄5-23-8 / (052-238-6003)

【福音宣教稚内教会】

ほつかいどうつかないだいく
北海道稚内市大黒3-3-4 / (090-7632-3817)

【東日本神学校(盛岡教会)】

岩手県岩手郡雫石町鶴宿第9地割32-8/(019-613-2345)

【癒しの宿 ロデム】

いわけけん
岩手県盛岡市繫字寺内沢83-1/(019-689-2266)

【福音宣教大船渡教会】

いわけけんおおふなどしさかわらあざうちめ
岩手県大船渡市盛町宇内の目12-17/(019-247-3973)

【福音宣教奥州教会】

岩手県奥州市江刺区愛宕字橋本235/0197-47-5361

【福音宣教仙台教会】

みやぎけんせんだいあおはくこぶくちょう
宮城県仙台市青葉区国分町3-4-20/(022-393-9220)

【福音宣教浜松教会】

しづおかけいはままつなかくさなるだい
静岡県浜松市中区佐鳴台3-26-37/(053-482-8807)

【福音宣教磐田教会】

静岡県磐田市国府台字桜新田29-6/0538-38-9400

【福音宣教四日市教会】

みえけんよかいちしちしゃくらうあさごしょかきうち
三重県四日市市智積町宇御所垣内655-3 / (059-399-7177)

【福音宣教松阪教会】

みえけん
三重県松阪市山添町1259 /(0598-67-7627)

【福音宣教大阪教会】

おおさかしみやこじまほりどお
大阪市都島本通り1-1-18 大倉ビル3F /(06-6925-6117)

【福音宣教府教会】

山口県防府市赤波1丁目14番23 /(083-557-0564)

【福音宣教鹿児島教会】

かごしまけんかごしましこおりじ
鹿児島県鹿児島市元2-10-25 西前ビル102 / (099-802-5055)

私たちはエホバの証人、モルモン教、統一協会とは一切関係ありません。

